

Urlaub mit Hund

Holiday with your dog

Herzlich willkommen im Vier Jahreszeiten am Schluchsee – wie schön, dass Sie Ihren Vierbeiner mitgebracht haben! Damit sich alle Gäste wohlfühlen, haben wir einige Hinweise für Sie:

- Sie bestätigen, dass Ihr Hund stubenrein, verträglich und haftpflichtversichert ist.
- Bei Anreise wartet ein Hundepaket (Decke, Napf, Handtuch) – bitte bei Abreise im Zimmer lassen.
- Tagespauschale: 25 € (ohne Futter, inkl. Endreinigung).
- Gemeinsam genießen: Hunde dürfen Sie ins Restaurant „Am Kachelofen“, ins Weinkabinett (bis 6 Personen), ins „LUCIA“ sowie auf die Terrassen begleiten. Das Panorama-Restaurant, der Wellnessbereich und die Liegewiese sind unseren zweibeinigen Gästen vorbehalten.
- Bitte führen Sie Ihren Hund im gesamten Hotel und auf dem Gelände an der Leine.
- Direkt hinter dem Haus finden Sie Wiesen, Wälder und den 18 km Rundweg um den Schluchsee mit vielen Badeplätzen (außer dem offiziellen Strand). Kotbeutel erhalten Sie an der Rezeption.
- Passend dazu eine kostenlose Hundewaschanlage neben dem Eingang zum LUCIA

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Hund eine wundervolle Zeit bei uns!

Welcome to Vier Jahreszeiten am Schluchsee – we're delighted you've brought your four-legged friend along! To ensure everyone feels comfortable, we kindly ask you to note:

- You confirm that your dog is house-trained, sociable and covered by liability insurance.
- On arrival, a dog package (blanket, bowl, towel) awaits you – please leave it in the room on departure.
- Daily rate: €25 (excluding food, including final cleaning).
- Shared enjoyment: dogs are welcome in the “Kachelofen” restaurant, the wine cabinet (up to 6 persons), “LUCIA” and on our terraces. The Panorama Restaurant, spa and sunbathing lawn are reserved for our two-legged guests.
- Please keep your dog on a leash throughout the hotel and grounds.
- Just behind the hotel you'll find meadows, forests and the 18 km trail around Lake Schluchsee with plenty of swimming spots (except the official beach). Waste bags are available at reception.
- There is a free dog washing station next to the entrance to LUCIA.

We wish you and your dog a wonderful stay with us!